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般若中学校区及び庄川中学校区での経過報告会（第２回）における主な意見について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 
日時 場所 地区等

参加

人数
主な意見

 R6.10.21(月) 

9:00～

庄川支
所

庄川地
区自治
振興会
長連絡
会

5 名 ・新校舎の建設については、道路の拡幅など周辺環境に配慮し

ていただきたい。 

・アンケート結果で、「小中一貫校」にしたほうがよいとの回

答もあるため、今後も納得できる説明が必要である。 

・地区住民への説明は、方策が決定した答申後でよいと考え

る。

 R6.10.31(木) 

19:00～

般若農
業構造
改 善 
センタ
ー 

庄東振

興協議

会

13 名 ・部活動を統合の理由としてほしくない。 

・通学手段は深刻な問題だと考えるため、要望をしっかりと聞

いてほしい。 

・統合するのであれば、各学校のよいところを合わせた学校に

してほしい。 

・通学距離の基準の見直しなどを検討してほしい。 

・市の考え方については、賛同する。

 R6.11.14(木) 

19:00～

栴檀野
農村振
興会館

栴檀野
自治振
興会

18 名 ・統合するのであれば、新校舎の建設など速やかに実施してい

ただきたい。 

 R6.11.19(火) 

19:00～

般若農
業構造
改 善 
センタ
ー 

般若自
治振興
会

17 名 ・統合するのであれば、庄東地区に新校舎を建ててほしい。 

・校区外の変更について考えてもよいのではないか。

 R6.11.20(水) 

19:00～

栴檀山
農村集
落セン
ター

栴檀山
自治振
興会

24 名 ・統合するのであれば、何年度を目途に新校舎の建設に取りか

かるのか。

 R6.11.27(水) 

19:00～

庄東小
学校体
育館

般 若
中、 
庄 東
小、 
庄東認
定こど
も園 
ＰＴＡ

72 名 ・統合となった場合、いつ頃統合されるのか。 

・校区変更については考えていないのか。 

・統合した場合の制服や体操服などの備品について配慮して

ほしい。 

・庄西中学校周辺に新校舎を建てるとその周辺に引っ越す人

が増えることが想定され、庄東地区が衰退する。

 R6.11.30(土) 

19:00～

東般若
農村振
興会館

東般若
自治振
興会

19 名 ・庄西中学校周辺に新校舎が建つとなると、非常に遠く感じ

る。学校の位置は保護者の意見を聞いてほしい。 

・スクールバスの乗車方法についてどのように考えているの

か。（各地区を回る方法 or 拠点に集まる方法） 

・統合した場合の既存の学校の活用方法はどうするのか。 

（現在、避難所となっている） 

・校区外の就学について考えていないのか。 

・小学校区も含めて校区について見直すべきではないか。 

・今後のスケジュールについてどのように考えているのか。 

・保護者の意見を聞いてもらえないと遺恨を残すのではない

か。消極的賛成が多数である。 

・出町中学校区及び庄西中学校区にも説明をすべきではない

か。


